

# OPOSISI

## Dandim 0602/Serang Apresiasi Kinerja Babinsa, Dorong Kinerja Lebih Baik di Tahun 2025

A. Nopriyadi - [SERANG.OPOSISI.CO.ID](http://SERANG.OPOSISI.CO.ID)

Jan 1, 2025 - 16:00



Serang– Komandan Distrik Militer (Dandim) 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr. (Han), mengumpulkan para Bintara Pembina Desa (Babinsa) dalam sebuah apel khusus yang berlangsung di Lapangan Fatahillah, Makodim

0602/Serang. Rabu 1 Januari 2025

Acara tersebut digelar sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan kinerja Babinsa selama tahun 2024. Dalam sambutannya, Dandim menegaskan peran penting Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD dalam menjalankan tugas pembinaan wilayah dan menjaga stabilitas keamanan di masyarakat.

\*\*\*"Kinerja Babinsa selama tahun 2024 sangat membanggakan. Dedikasi, loyalitas, dan pengabdian kalian telah memberikan dampak positif bagi masyarakat di wilayah tugas masing-masing. Saya ucapkan terima kasih atas kerja keras kalian,"\*\* ujar Kolonel Inf Mulyo Junaidi di hadapan ratusan Babinsa yang hadir.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan harapan besar untuk peningkatan kinerja di tahun 2025. Ia meminta para Babinsa untuk terus berinovasi dan meningkatkan profesionalisme dalam menghadapi tantangan tugas ke depan.

\*\*\*"Di tahun 2025, saya berharap kinerja Babinsa bisa lebih baik lagi. Jadilah pelopor dalam memberikan solusi untuk masalah di masyarakat. Tetap jaga integritas dan tunjukkan komitmen kalian sebagai prajurit TNI AD yang selalu berada di hati rakyat,"\*\* tambahnya.

Apel ini juga menjadi momen evaluasi dan konsolidasi untuk menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks di tahun mendatang. Kolonel Inf Mulyo Junaidi menegaskan pentingnya sinergi antara Babinsa, masyarakat, dan pemangku kepentingan lainnya demi menciptakan wilayah yang aman dan kondusif.

Acara diakhiri dengan sesi ramah tamah antara Dandim dan para Babinsa, yang berlangsung penuh semangat kebersamaan. Babinsa yang hadir menyambut baik arahan dan motivasi dari Dandim, serta berkomitmen untuk meningkatkan kinerja mereka di masa depan.

Dengan semangat kebersamaan dan tekad kuat, Kodim 0602/Serang optimis dapat terus berkontribusi secara maksimal dalam menjaga stabilitas keamanan dan mendukung pembangunan masyarakat.